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Estimados socios y amigos de la AME:

Se acerca el final de la legislatura, puesto que como bien sabéis las elecciones serán el próximo mes de abril
y va a producirse una renovación casi total de la Junta Directiva (solo permanecerán dos personas) pero eso no
significará un cambio en la línea de actuación que en los últimos años viene caracterizando a la AME. De hecho
cuatro, además de los que continúan, ya han pertenecido a la Junta anterior y salieron de la misma porque el
periodo máximo continuado que se puede ocupar un cargo es de cuatro años pero, algunos de ellos, han seguido
colaborando con la misma intensidad que cuando eran integrantes.

Entre las actividades realizadas últimamente, señalaré el X Encuentro Nacional de Aficionados, que se
celebró en Madrid los días 30 y 31 de octubre y el 1 de noviembre. Fueron muchos los participantes y tengo la
impresión, porque tuve ocasión de conversar con ellos, que se marcharon sumamente satisfechos. La organización
en su opinión, que es también la mía, había sido perfecta (hay que felicitar a quienes la llevaron a cabo), y las
ponencias y las visitas les habían resultado del máximo interés. Desde aquí deseo agradecer, asimismo, las facili-
dades que nos dio el Presidente de AEMET y el desinterés con que varios de sus miembros se prestaron a cola-
borar de una u otra forma. 

Con respecto al Calendario Meteorológico Europeo deseo informaros de los satisfactorios resultados obteni-
dos, que aparecen  detallados en la página 9 de este Boletín y agradecer a todas las personas que han colaborado
en él desde diversos puntos de la geografía española por el esfuerzo que han realizado y también, una vez más,
al presidente de AEMET por las facilidades que nos ha dado en todo momento y por el apoyo de la institución
que preside, que ha sido, una vez más, decisivos para el éxito del proyecto.

El año pasado, por estas fechas, estábamos dando los últimos toques a la preparación de las XXXI
Jornadas Científicas de la AME que tendrían lugar en Sevilla y coincidirían con el X Encuentro Hispano-
Luso. En esta ocasión las Jornadas y el Encuentro se celebrarán en el país vecino, con arreglo al acuerdo que
tenemos con la APGM (Asociación Portuguesa de Meteorología y Geofísica). Así como en la pasada edición fue-
ron muy numerosos los trabajos aportados por miembros de la AME, en la presente, habiendo finalizado ya el
plazo de presentación, son muy escasos. Pese a ello (estar fuera de plazo) animamos a quien esté interesado a que
se ponga en contacto con Ernesto Rodríguez Camino porque ese problema se puede aun subsanar y sería una
pena acudir a Portugal con tan pobre representación española. 

El viernes, día 27 de enero, nos reunimos por parte de la Junta de la AME, Francisco Pérez Puebla y
quien esto escribe, con varios miembros de la AEC (Asociación Española de Climatología), con su Presidente a
la cabeza, a petición de ellos, siendo el tema a tratar la cooperación entre las dos asociaciones de forma que
ambas salgamos beneficiadas. Se expusieron varios puntos de los que hemos de dar cuenta al resto de la Junta de
la AME en la próxima sesión para tratar de plasmar los mismos en un acuerdo, aunque, lo más conveniente
creo que será que inicie la tarea la Junta que tomará posesión en Abril. Pero esto, como digo, es algo a debatir. 

Un cordial saludo para todos


